

Philexfrance 89

Paris



Dessiné par Michel Durand-Megret

Gravé en taille-douce à l'Imprimerie des timbres-poste

Format horizontal 36 x 23
50 timbres à la feuille

Vente anticipée le 4 mars 1988 à Metz (Moselle) et Paris
Vente générale le 7 mars 1988

L'exposition philatélique mondiale PHILEXFRANCE 89 annoncée par la précédente émission du 9 mars 1987 se précise. Il est utile de rappeler que cette manifestation qui a reçu le patronage officiel de la Fédération Internationale de Philatélie (F.I.P.) se tiendra du 7 au 17 juillet 1989 au Parc des expositions de Paris, hall 1 à la Porte de Versailles et qu'elle est organisée par l'Association pour le Développement de la Philatélie. A plus d'une année de la manifestation ses grandes lignes se dégagent peu à peu donnant d'ores et déjà une vision globale de ce que les visiteurs de 1989 pourront découvrir.

Une ville de 50 000 m² dont l'architecture s'inspire de Nicolas Ledoux, architecte futuriste du XVIII^e siècle avec son relais de poste regroupant les services d'accueil, ses plans d'eau, ses espaces verts, ses avenues marchandes avec leurs commerces de timbres-poste et ses kiosques de presse.

Une exposition philatélique au plus haut niveau mondial avec une présentation de pièces rarissimes et la présence de plus de cent-vingt administrations postales feront de Paris la capitale de la philatélie.

Une importante présentation de voitures postales anciennes, un télégraphe Chappe reconstitué pour la circonstance et une exposition "Correspondances et Révolution Française" viendront souligner l'aspect historique exceptionnel de la manifestation.

Des aires d'animation et de culture complèteront l'exposition : l'espace de la Poste, la découverte de la philatélie, l'animation jeunesse, l'Imprimerie des timbres-poste, les Terres Australes et Antarctiques françaises, un podium studio radio-télévision etc...

L'ensemble des présentations tout en s'inscrivant dans la plus grande tradition de ces manifestations philatéliques mon-

diales et l'Histoire, sera traité avec modernité et innovation dans une atmosphère de fête.

Enfin dans les jours qui précèderont l'ouverture de l'exposition un ralliement de voitures postales venant de différents pays d'Europe pénétrera en France et après différentes étapes dans les grandes métropoles de province gagnera Paris escorté de voitures postales françaises pour un vaste défilé d'ouverture auquel participeront de nombreux attelages anciens.

Cette nouvelle figurine "annonce" de l'exposition vient rappeler aux philatélistes du monde entier un nom : PHILEXFRANCE 89; un lieu : Paris; une date : juillet 89, la Philatélie au rendez-vous de l'Histoire.